
Der Ausschussvorsitzende stellt den Antrag, die Vorlage bis zur nächsten Sitzung des Schul-, 

Kultur- und Sportausschusses zu vertagen. Zudem bittet er um rechtzeitige Übermittlung von 

Fragen zum Schulentwicklungsplan vor der Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses 

an Herrn Hein. 

 

Frau Pietrzinski führt zur Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes aus. Sie weist zudem 

auf die neu aufgenommenen Ausführungen zum Digitalisierungsgrad der Schulen sowie der 

Perspektivschulen hin. 

 


